# 「ふれあいサロン」 やりました!

去る3月1日(金)午前10時より、16名が参加されました。

ラジオ体操、中電さんの健康チェックの後に新聞紙を使った足指の運動を行いました。作品作りは 色紙を使った桜のお花の製作とシールを張って飾り付け。様々な作品を見て春の訪れが待ち遠しくな りました。









# 「防犯パトロール」やりました!

去る3月8日(金)午後7時30分より、16名が参加して、2班でパトロールしました。

防犯灯の球切れ交換1箇所を 報告しました。

防犯灯もほぼ、LED 灯に改 修され、蛍光灯は数か所となっ ています。





# 「環境パトロール」やりました!

去る3月6日(水)午前8時より、区内のゴミステーションを 巡回しました。

ネットが経年劣化等により、破れていたら区事務所にご連絡く ださい。

大きさを確認の上、取り替えます。



## 【4月の行事予定】

- 3日(水)環境パトロール
- 4日(木)資源ごみ回収
- 5日(金)ふれあいサロン
- 8日(月)交通安全市民運動(~15日)
- 12日(金)防犯パトロール
- 14日(日)定例総会
- 16日(火)元気アップ教室
  - 20日(土) 崇化館地区コミュニティ会議総会

## 【5月の行事予定】

- 1日(水)環境パトロール
- 2日(木)資源ごみ回収
- 3日(金)ふれあいサロン
- ∷10日(金)防犯パトロール
- 21日(火)元気アップ教室
- ₩ 25日(土)グランドゴルフ大会









## 計 報

11

ш

ш

区内で次の方が亡くなられました。ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 故松村幸夫様 桜町 享年 86歳 3月 8日没



## 第258号

令和6年4月1日 発行:豊田市-区 編集:総 務 部 電話 32-0723 FAX 32-0416

E-mail: dream1ku@gmail.com https://ikkujichiku-toyota.net/

## 1 年間を振り返って

#### 総代 伊藤 久代 | 流星子ども会 さくらのき子ども会

今年度は、計画した行事や活動を皆様の ご協力により、無事に実施する事ができま した。

活動を通じて子ども達の笑顔を見る事が でき、とても嬉しく思います。

一年間ありがとうございました。

#### やはぎ子ども会 総代 後藤さくら

今年度は活動の幅が広がり、課題もあり ましたが、新たな試みに挑戦するなどして 充実した 1 年となりました。

また、出産により参加できないこともあ りましたが、一区の方々が尽力してくださ ったおかげで、楽しく子ども会の活動を支 えることができました。

皆様のご理解と支援に心から感謝いたし ます。

ありがとうございました。

# -区Bジュニアクラブ 米花延恵・永田麻美

今年度は環境美化と夏祭りに参加する事が できました。

子供達が一生懸命&楽しそうに活動してく れたのが印象的です。

みんなの頑張りに感謝です。

一年間、ありがとうございました。

#### 会長 岡本久美子 さくら会

さくら会は、少人数ですが、4月のゴキ ブリ団子作り、区の毎月第一金曜日のふれ あいサロン、交通安全立哨などに参加させ ていただきました。

一年間有難うございました。

総代 金子美智子

今年度は予定していたすべての活動を行う ことができました。

子どもたちと楽しい時間をたくさん過ごせ たことは私たち役員の大きな喜びです。

特に 4 年ぶりに開催しました歓送迎会で は、元城小学校体育館全体を走り回ってバル ーン体験、喜怒哀楽すべて使って、こちらの 想像をはるかに超える盛り上がりとなったビ ンゴ大会と、子どもたちのパワーを目の当た りにし、役員も企画運営の甲斐を感じる行事 となりました。

一緒に楽しんでくれた子どもたち、御協力 いただいた皆様、1年間ありがとうございま した。

#### -区 C ジュニアクラブ 市川、山下

今年度は、春と秋の環境美化、4 年ぶりに 開催された夏祭りに参加することができまし

コロナが落ち着き、活動ができたこと大変 嬉しく思います。

子供達が積極的に参加し、一生懸命動いて くれたことを振り返ると感慨深いです。

皆様 1 年間お疲れ様でした。

そして、ありがとうございました。

# 桜 寿 会

会長 都築 喬彦

令和5年度はコロナも少しおさまり、豊寿 園、寿楽荘行きを楽しみ、またカラオケサー クルの活動も活発化してまいりました。

6 年度も諸行事を楽しくやっていきたいと 思います。

どうぞ多数の方に参加いただけますようお 願いします。

## 生活安全部

部長 山内 純朗 福祉部 副部長 岡本久美子

令和5年度は、区民の皆さんのご協力により 毎月の防犯パトロールや、年4回の交通安全立 哨活動、7月の生活安全の集い、11月の防災 セミナーなどの活動を行うことが出来ました。

6年度も防災訓練や防災マップの更新など安 全安心な一区に向けた取り組みをすすめてまい りますので、積極的なご参加とご協力をお願い します。

一年間ありがとうございました。

## 体育文化部

部長 伊藤 英昭 副部長 平岩 克仁

令和5年度も新型コロナの感染状況の影響が ある中、計画しましたグラウンドゴルフ大会・ ボッチャ大会が区民の皆様多数参加のもと、無 事に終える事が出来ました。

6年度も皆様が楽しんで参加いただける様に 計画しますので多数の方に参加をお願い致しま す。

一年間ありがとうございました。

#### 総務部

部長 松永 勇二 副部長 宇井 幹治

令和4年度よりも行事が多くなり、大変な一 面もありましたが、区民の皆様のご参加・ご協 力により一年を終える事が出来ます。

一年間ありがとうございました。

# 「5年度 期末定例総会」のご案内

日時 4月14日(日)

午前 10時 30分より

場所 区民会館 2階 集会室

持ち物 筆記用具

内容 5年度の事業報告、会計報告ほか

対象者 5年度 組長さん全員

5年度 ブロック長全員

※ 組長さんは必ずご出席ください。

※ 当日は、1年間のお手当をお受取り下さい

#### 「6年度 期首定例総会」のご案内

日時 4月14日(日)午後1時より

場所 区民会館 2階 集会室

内容 6年度の事業計画、予算ほか

持ち物 筆記用具

6年度 ブロック長・組長さん全員 対象者

6年度 環境委員ほか委員

6年度 子ども会、ジュニアクラブ

役員

垣花やよい 部長 副部長 外山 昭代

コロナ禍の中でのふれあいサロン、今年で2年 目に入りました。

毎月、継続して参加してくださる皆さまに感謝 申し上げます。

6年度も、たくさんの皆さまに参加して貰える ように楽しい企画をスタッフー同で考え、お待ち しています。

感染対策も継続して行っていきます。

気軽に覗きに来てくださいね。

一年間ありがとうございました。

環境部

中川 照彰 部長 副部長 深見 晋治

令和5年度も、皆様のご協力のおかげで一年を 無事終えることができ、感謝いたします。

環境パトロール、資源ごみ回収、春と秋の環境 美化と一区自治区内を皆様と一緒にきれいにでき たことも私にとって良き思い出となりました。

本当に一年間ありがとうございました。

# 【区民の皆様へ】

年度変わりです。

新しく家族が増えたり、転居したりしました ら、区にご連絡ください。

事業所におかれましたは、従業員の増減があ りましたら、お知らせください。

世帯表の加筆を行っていきます。

事務所から一般世帯へ、一般世帯から事務所 に変更された場合も、区費の区分変更となりま すので、区に連絡してください。

# 【新旧ブロック長及び組長へ】

5年度の組長さんの担当は、

- ●4月の資源ごみの立哨
- ●4月1日号の広報とよたの配布と回覧
- ●4月15日の回覧

6年度の新組長さんの担当は、

- ●5月の資源ごみの立哨 から
- ●5月1日号の広報とよたの配布と回覧 から

※組長さんだけでなく、ブロック長さんもお問 違いのないようお願いします。

・組内の転入出や、訃報もわかり次第、区事務 所までご連絡をお願いいたします。

# 「ふれあいサロン」やります!

日時 4月5日(金)午前10時

一区区民会館 2階 集会室 場所

端午の節句に因み、色紙を使っての 内容

こいのぼりつくり、兜作り

※当日直接、区民会館まで、お越しください

# 「元気アップ教室」やります!

4月16日(火)午前10時30分 日時

一区区民会館 2階 集会室 場所 脳と身体を動かしましょう

※当日直接、区民会館まで、お越しください

# 「ゴールデンウィークの休館」

区民会館の事務の休日についてお知らせ します。

区の事務所の休館は、4月28日(日)~ 5月6日(月)までとします。

会館の貸し出しは、事前に申請書で予約 をいただければ、利用できます。

この期間中に訃報や、緊急の問い合わせ 等がありましたら、留守電にメッセージを くださるか、FAX にてお伝えください。 毎日1度は確認いたします。

# 

# 「防犯パトロール」 やります!

4月12日(金)午後8時~ 日時

服装 防犯パトロールジャンパー、帽子

区民会館 集合

各自蛍光棒かライトを持ち、2 班に分かれ、防犯 内容 灯の球切れ、通りの明るさ、危険個所がないか、

落書きはないか、怪しい人はいないか、道路標識

の不具合などを見て回ります。

※ 服装がなくても当日、お渡ししますので、初めての方 でも時間までに直接、区までお越しください



# 「救急救命講習会」やりました!

去る2月24日(土)午後1時より、区民会館 2階 集会室にて、21 名が参加し、講師に中消 防署の隊員2名をお呼びして、心肺蘇生の正しい 方法と AED の使い方を学習しました。

事業計画にはないものでしたが、2か所のAED を点検したところ、バッテリーの期限が間近であ ったこと、高齢者が集まる事業が多いこと、区の スタッフとして必要な知識であろうことなどか ら、急遽、スタッフ向け講習会を実施することと しました。

講習会終了後には、受講終了のカードをいただ きましたが、実際に使うことがないことを祈りつ つ、いざというときに役立つと思いました。







